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La Municipalidad de Santa Eufemia con el acompañamiento 
de las instituciones avanzan hacia la Economía Circular

Pascanas: Incorporaron nuevas unidades al 
parque automotor municipal 

PASCANAS SE VISTIÓ DE 
FIESTA CON EL CAMPEONATO 

PROVINCIAL DE CARRERA 
DE TAMBORES 

———————————- 
SEGÚN LOS PROFESIONALES 

SE PRONOSTICA UN 
FENÓMENO CLIMÁTICO PARA 

EL RESTO DE 2024  
“NEUTRAL FRÍO O NIÑA 

———————————- 
MONTE MAÍZ SUMARÁ UN 
EQUIPO DIGITALIZADOR DE 

IMÁGENES DE RAYOS X 
———————————- 

JUSTINIANO POSSE: LA 
EDUCACIÓN COMO EJE 

———————————- 
BELL VILLE: EL INTENDENTE 
VISITÓ LA OBRA DEL PUENTE 

DEL ESTE Y EL FUTURO  
ACCESO POR EL SECTOR 

NORTE 
———————————- 

OLIMPO Y TALLERES  
MANDAN EN LA BECCAR

La Municipalidad de Santa 
Eufemia y el Ministerio de Am-
biente de la Provincia llevaron 
a cabo una charla sobre Eco-
nomía Circular. 
El objetivo principal de esta 

iniciativa es transformar la ma-
nera en que concebimos y 
gestionamos nuestros resi-
duos, promoviendo prácticas 
sostenibles que permitan reu-
tilizar, reciclar y dar una se-
gunda vida a los productos y 
materiales que utilizamos en 
nuestra vida diaria. 
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JUSTINIANO POSSE

El intendente Municipal, 
Rolo Margherit,  y la 

Coordinadora de Educa-
ción, Florencia Cesaretti, 
participaron del acto de 
“Firma de Convenios” para 
la adhesión al “Programa 
de Fortalecimiento Educa-
tivo y creación de la Coor-
dinación Local de Educa-
ción”, impulsado por el Mi-
nistro de Educación de la 
provincia Dr. Horacio Fe-
rreyra.  
El acto tuvo lugar en la Casa 
de Gobierno provincial y con-
tó con la presencia del Gob. 
Martín Llaryora.  
Al finalizar, el Intendente, 
expresaba: "Es un momento 
muy importante para nuestra 
localidad, sumarnos a este 
Programa permite que el Mu-
nicipio trabaje de manera co-
ordinada con las Instituciones 
Educativas possenses. Arti-
culando acciones y poten-
ciando proyectos. Si bien hoy 
venimos haciendo la mayoría 
de las tareas que se propo-
nen a través del gran trabajo 
del PosseEduca, esto llega 
en el momento indicado sien-

do que vemos en la Educa-
ción un motor de oportuni-
dades para que nuestros ni-
ños y adolescentes sean los 
verdaderos protagonistas del 
futuro". 
 

INNOVACIÓN CIRCULAR 
En PosseTech 2024, el in-
tendente, junto al presidente 
de la Cámara Informática 
CIIECCA, Héctor Valerio, fir-
maron un convenio de cola-
boración para llevar adelante 
un trabajo de Economía Cir-
cular y Educación que de-
volverá utilidad a residuos 
informáticos y eléctricos que 
hoy produce la localidad, con 

fines educativos.  
Esta acción permitirá generar 
campañas de recolección de 
residuos informáticos como 
computadoras, impresoras, 
TV's, celulares, entre otros 
elementos electrónicos. 
Luego con el asesoramiento 
de especialistas de CIIECCA, 
se seleccionarán componen-
tes que sirven para crear kits 
de robótica destinados a es-
tudiantes de todos los niveles 
y modalidades educativas. 
Esta iniciativa es otra pro-
puesta de los programas Pos-
seEduca Tecno y Posse Eco-
Circular, al detectar necesi-
dades de conocimiento y 

La Educación como Eje

prácticas relacionadas con 
la Robótica y Programación, 
principalmente para niños y 
adolescentes. 
"Es un gran paso que da-
mos, no sólo en brindar he-
rramientas y soporte a las 
escuelas en materia de co-
nocimiento tecnológico, sino 
además una acción que su-
mamos a nuestros procesos 
de Economía Circular y la 
reutilización de residuos, ha-
ciendo cada día una localidad 
más comprometida con el 
ambiente y su cuidado.", de-
cía el Intendente Margherit 
al finalizar esta primera edi-
ción de PosseTech. 

POSSETECH 2024 
Fue una jornada tecnológica 
dirigida a Pymes y Munici-
pios, organizadas por CIIEC-
CA y la Municipalidad de Jus-
tiniano Posse. 
Gran encuentro de intercam-
bio entre empresas e indus-
trias que ofrecen servicios, 
productos, aplicaciones y so-
luciones tecnológicas. Inteli-
gencia Artificial, Cibersegu-
ridad, Domótica, Iluminación 
Led, Administración de Datos, 
Monitoreo y Seguridad, Agro-
Tech, algunos de los temas 
que se presentaron en este 
evento pensado para acercar 
innovación. 
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Monte Maíz: 
📍📍📍Av. Juan Domingo Perón 1844 
📲📲📲📲📲📲📲3468 472158 

Canals: 
📍📍📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3  
📲📲📲📲📲📲📲3468 597547
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COMENZÓ EL CICLO LECTIVO 2024 EN LA EDUCACIÓN 
TÉCNICA SUPERIOR 

◘ Empezaron las clases en los 36 institutos técnicos 
superiores ubicados en distintas localidades de la 
provincia. Este año, 9.553 estudiantes se incorporan a 
primer año y 8.540 continúan sus trayectorias acadé-
micas en segundo y tercero. 
Durante el mes de marzo, las y los ingresantes cursaron 
el seminario taller “Ser Técnico”, una instancia introductoria 
en la que conocieron los establecimientos educativos, los 
componentes de la carrera elegida, el campo ocupacional 
y las particularidades del oficio de estudiar en el nivel su-
perior. 

MEDIOAMBIENTE

Santa Eufemia avanza hacia la Economía 
Circular
En un esfuerzo conjunto 

entre la Municipalidad 
de Santa Eufemia y el Mi-
nisterio de Ambiente de la 
Provincia de Córdoba, se 
llevó a cabo una importante 
charla de capacitación sobre 
Economía Circular en esta 
localidad cordobesa. 
El evento, que contó con la 

destacada presencia del equi-
po técnico del Ministerio de 
Ambiente de la Provincia, in-
tegrado por Sole Flores y Ana 
Villarroya, marcó el inicio de 
un ambicioso proyecto local 
de Separación de Residuos. 
El objetivo principal de esta 

iniciativa es transformar la ma-
nera en que concebimos y 
gestionamos nuestros resi-

duos, promoviendo prácticas 
sostenibles que permitan reu-
tilizar, reciclar y dar una se-
gunda vida a los productos y 
materiales que utilizamos en 
nuestra vida diaria. 
Durante la capacitación, se 

destacó la importancia de la 
Economía Circular y su im-
pacto positivo en el medio am-
biente, así como la necesidad 
de la participación activa de 

la comunidad para lograr estos 
objetivos. 
En este sentido, la organiza-

ción expresó su agradecimien-
to a docentes, alumnos y al 
público en general por haber 
participado en esta jornada 
formativa, en la que se brin-
daron herramientas fundamen-
tales para avanzar hacia un 
modelo más sostenible y res-
petuoso con nuestro entorno. 
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EL MUNICIPIO DE MONTE MAÍZ IMPLEMENTA CONTROL  
DE TRÁNSITO EN ACCESO NORTE

◘ Después que el Consorcio Único y Vialidad Pro-
vincial llevaran a cabo trabajos de ripiado en el ca-
mino que conecta Monte Maíz con Monte Buey, el 
municipio local ha decidido tomar medidas para 
regular el tránsito vehicular, especialmente el 
tránsito pesado, en el acceso norte de la localidad. 
El control de tránsito se ha instalado específicamente 
en la entrada norte, ubicada a la altura de la planta im-
pulsora de gas. Su principal objetivo es evitar que el 
tránsito pesado ingrese al área urbana de Monte Maíz, 
garantizando así una circulación más segura y fluida 
para los residentes. 
Los camiones y maquinarias que circulan por la zona 
están siendo desviados hacia el camino que conduce 
al basural, cuyo trazado se conecta con la calle 
Formosa y con el camino conocido como "de Sasia". 
Esta medida busca desviar el tráfico pesado lejos de 
las zonas residenciales y principales vías de la localidad, 
reduciendo así el riesgo de accidentes. 

CONSORCIO CAMINERO 
Por otra parte, la entidad está trabajando en la recu-
peración del conocido “camino al sesgo”, que va desde 
la flamante ruta Colonia Barge - Monte Maíz, hasta 
Colonia Bismarck. En el mismo sentido, se está recu-
perando un camino que estaba inhabilitado desde 
hace tiempo, contiguo al aeroclub local. 
En el último de los casos se llevan adelante trabajando 
de alteo con el fin de hasta la unión con el barrio Mon-
terrey. 
El trabajo se realiza en dos partes. La primera fue la 
desmontada y la segunda es ensanchar el camino, no 
obstante se requerirá la aprobación de productores 
para que tenga las dimensiones exactas.  

ZONALES

El domingo 31 de marzo, 
la Agrupación Gauchas 

Pascanas llevó a cabo una 
emocionante fecha del Cam-
peonato Provincial de Ca-
rrera de Tambores en el pre-
dio del ferrocarril. Este even-
to suma puntos en todas 
las categorías para la esta-
dística del certamen anual 
con destino a Jesús María 
2025. 
En la especialidad de tres lí-
neas y siete tambores a 8 
metros y medio, los jinetes 
demostraron su destreza y 
pasión por la tradición gaucha. 
La competencia, que contó 
con largada desde la gatera, 
otorgó un premio al ganador 
de 100 mil pesos. La vence-
dora de la jornada fue la ta-
lentosa Nicole Sarrazco, una 
joven de tan solo 13 años 
proveniente de Río Cuarto, 
quien montaba a su fiel caballo 
“Arisco”. 
El evento contó con el aus-
picio de diversas entidades 
locales, entre ellas la Munici-
palidad de Pascanas, Pasa-

gro, Mutual de Asociados del 
Club Atlético y Biblioteca Pas-
canas, la Asociación Mutual 
del Independiente Foot Ball 
Club, Cooperativa de Tambe-
ros Pascanas, Punto Campo 
y Copelpa. 
Además, se sumaron ferian-
tes, artesanos y emprende-
dores, enriqueciendo la pro-
puesta para toda la familia. 
El cierre folclórico estuvo a 
cargo del reconocido grupo 
“Los del Medano”, quienes hi-
cieron vibrar a los presentes 
con su música tradicional.  
La cantina, por su parte, es-
tuvo a cargo de la Agrupación 
Gaucha Pascanas y la Agru-
pación Folclórica Municipal 

“Amandaye”, ofreciendo una 
variedad de delicias para dis-
frutar durante toda la jorna-
da. 
Más de 500 personas se con-
gregaron para ser parte de 
esta emocionante experiencia, 
que viene siendo organizada 
por la Agrupación Gaucha 
Pascanas desde hace apro-
ximadamente 7 años. El ob-
jetivo de los organizadores 
es posicionar a Pascanas en 
el Campeonato Provincial de 
la especialidad que organiza 
la Federación Gaucha de la 
Provincia de Córdoba, mos-
trando el potencial y la pasión 
por las tradiciones gauchas 
en la región. 

Pascanas se vistió de fiesta con el Campeonato 
Provincial de Carrera de Tambores

El Intendente, Robert Meichtri participó en 
Etruria de un encuentro regional de Universi-
dades Populares, con la presencia de repre-
sentantes de la Universidad Nacional de Cór-
doba, Intendentes, Concejales y Coordinadores 
de diferentes localidades. 
Estuvieron presentes: Maximiliano Andrés, 
intendente de Etruria; Francisco Berzal (Co-

ordinador del Programa UUPP UNC); Agostina 
Vanzetti (Coordinadora regional UNC); Maico 
Becco (Intendente de La Palestina); Mariano 
Colombano (Intendente de La Laguna); Ariel 
Moreyra (Intendente de Ucacha); Graciela 
Sánchez (Intendente de Ballesteros) y Nicolás 
Morellato (Intendente de Ausonia), entre otras 
autoridades.

ENCUENTRO ZONAL DE UNIVERSIDADES POPULARES



PROVINCIALES

Se desaceleró el aumento de precios en alimentos pero 
aún continúa siendo alto
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El Centro de Almacene-
ros de Córdoba ha 

dado a conocer su medición 
de inflación para el mes de 
marzo, la cual se ubicó en 
un 10,4%, marcando una 
desaceleración en compa-
ración con meses anterio-
res. A pesar de esta leve 
disminución, el porcentaje 
sigue siendo alto y continúa 
afectando significativamen-
te la economía familiar. 
Según el informe, los rubros 
que más han experimentado 
aumentos son salud (24,6%), 
educación (24,3%) y alimentos 
y bebidas (7,2%). Esta última 
categoría muestra una desa-
celeración en comparación 
con el aumento continuo que 
venía registrando, aunque si-
gue siendo preocupante. 

La inflación acumulada en el 
primer trimestre del 2024 al-
canza el 57%, y se proyecta 
un total anual del 250%. Estas 
cifras sitúan la línea de po-
breza para una familia tipo 
en $862.000, mientras que la 
línea de indigencia se en-
cuentra en $525.600. 
Los datos sobre las dificulta-
des de las familias cordobesas 
son alarmantes: un 58% no 
logra satisfacer adecuada-
mente la canasta básica ali-
mentaria, y un porcentaje sig-
nificativo reportó problemas 

para acceder a alimentos bá-
sicos durante el mes de mar-
zo. 
Además, el informe indica 
que la demanda de alimentos 
ha experimentado una brusca 
caída, lo que ha resultado en 
una disminución de los pre-
cios. Sin embargo, esta re-
ducción en la demanda tam-
bién ha provocado una dis-
minución en las ventas para 
los comercios de proximidad. 
En marzo de 2024, en com-
paración con marzo de 2023, 
las ventas cayeron un 30%. 

PASCANAS: INCORPORARON NUEVAS UNIDADES AL  
PARQUE AUTOMOTOR MUNICIPAL 

◘ La  Municipalidad de Pascanas presentó la adquisición 
de nuevos vehículos destinados a mejorar las condi-
ciones de trabajo y el parque automotor del municipio, 
que se encontraba en estado de deterioro. 
Entre las nuevas incorporaciones, se destaca la compra de 

un tractor de mediana potencia de la reconocida marca 
Jhon Deere. Este tractor estará destinado a tirar distintos 
equipo tales como el acoplado regador, desmalezadora 
tres puntos, carros, etc. lo que permitirá realizar diversas 
tareas de mantenimiento y cuidado de espacios públicos de 
manera más eficiente. 
Además del tractor, la Municipalidad también adquirió una 

motocicleta de 110 cm cúbicos, destinada a ser utilizada 
para el recorrido de obras y para brindar asistencia al 
personal en el desarrollo de sus tareas diarias. Esta moto-
cicleta facilitará la movilidad del personal y agilizará la res-
puesta ante cualquier necesidad que surja durante la 
ejecución de trabajos en la vía pública. 



REGIONALES

◘ “Aunque en estos mo-
mentos es muy difícil preci-
sar de qué signo será la 
nueva temporada, cabe se-
ñalar que la mayoría de los 
centros científicos prevén un 
episodio en el rango frío, 
que podría ir desde un “Neu-
tral Frío” hasta una “La Niña”, 
mientras sólo el Bureau of 

Meteorology Australiano y 
Meteo France, dan la posi-
bilidad de un “Neutral Leve-
mente Cálido”, haciendo que 
el promedio de las previsio-
nes se sitúe en el “Neutral 
Frío””, sostiene el informe 
el ingeniero Eduardo Sierra, 
climatólogo de la Bolsa de 
Cereales de Buenos Aires. 

Según el reporte, el verano 
terminará con vastas áreas, 
incluyendo buena parte de 
la Zona Núcleo, con preci-
pitaciones leve a modera-
damente, mientras sólo al-
gunas zonas habrán recibido 
aportes normales o supe-
riores a la media, mientras 
el régimen térmico se mo-

Según los profesionales se pronostica un fenómeno 
climático para el resto de 2024 “Neutral Frío o Niña
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derará considerablemente. 
El otoño prevé un final tem-
prano de las precipitaciones 
en la mayor parte de la Re-
gión Pampeana, a la vez 
que no se presentará el ries-
go de heladas tempranas. 
El invierno observará pre-
cipitaciones bajo la media 
en la mayor parte de la Re-
gión Pampeana. 
La primavera apunta a pre-
sentar un panorama muy tí-
pico del inicio de un episodio 
en el rango frío, con preci-
pitaciones bajo lo normal en 
la mayor parte del área agrí-
cola. 

No se prevé un riesgo ele-
vado de heladas tardías, 
mientras es probable que 
las zonas afectadas por se-
quía sean afectadas por ca-
lores tempranos, que irán 
en aumento hacia la proxi-
midad del verano. 
Aunque estas perspectivas 
distan de estar firmes, es 
evidente que los planes pro-
ductivos para el final de la 
Campaña Agrícola 
2023/2024 y el inicio de la 
Campaña Agrícola 
2024/2025 deben hacerse 
con mucho realismo y pru-
dencia. 



BELL VILLE

Acompañado del secre-
tario de Obras, Servi-

cios y Ambiente, Ernesto 
Borrageros y de Adrián 
Briner, de la misma de-
pendencia, el intendente 
Juan Manuel Moroni reco-
rrió la obra del puente del 
Este que construye la pro-
vincia a través de una em-
presa contratada al efec-
to. 
Recorrieron el camino Norte 
que va a comunicar la Ruta 
9 con el puente, para lo cual 
se trabaja en el consolidado 
de la calzada de alrededor 
de 10 metros de ancho y 
por casi 1.000 metros de 
extensión, partiendo del cru-
ce del ferrocarril por bulevar 
Ascasubi y paralelo a las 
vías en sentido Este. 

Sobre el camino trabajan 
las máquinas de la misma 
empresa, mientras que el 
municipio adquirió el des-
carte de cantera o piedra 
partida usada para la con-
solidación de la base y 17 
tubos para las alcantarillas. 
Una vez habilitado el camino 
y el puente, se eliminará el 
tránsito pesado que circula 

por bulevares Ascasubi y 
Eva Perón, ya que la comu-
nicación será directa por ca-
lle Perito Moreno y su conti-
nuación hasta la Ruta Nº 3 
Sur, como así también la 
Avenida de Circunvalación. 
En cuanto a la obra del 
puente en sí, se pudo ob-
servar que también se tra-
baja a buen ritmo. 

El intendente visitó la obra del puente del Este y el futuro 
acceso por el sector Norte
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REGIONALES

Buenas noticias para la Asociación 
Bomberos Voluntario Monte Maíz
El Honorable Concejo De-

liberante de Monte Maíz 
aprobó por unanimidad una 
ordenanza que autoriza la 
donación de un terreno a la 
Asociación Bomberos Vo-
luntarios. Esta decisión se 
tomó en consideración del 
próximo 50° aniversario de 
la fundación de la mencio-
nada asociación, que se ce-
lebrará el 23 de abril de este 
año. 
La solicitud para esta donación 

fue presentada por el presi-
dente de Bomberos, Gustavo 
Marrone, y la secretaria, María 
del Carmen Cesaretti, el pa-
sado 15 de marzo de 2024. 
El terreno donado será desti-

nado a una rifa con motivo del 

50° aniversario. Los fondos 
recaudados se utilizarán para 
la compra de equipamiento 
operativo, lo que permitirá a 
los Bomberos Voluntarios de 
Monte Maíz continuar con su 
importante labor en beneficio 
de la comunidad. 
La ordenanza autoriza espe-

cíficamente la donación del 
lote de la Manzana Oficial 63, 
que tiene una superficie de 

242,00 m², ubicado en la di-
rección Fidel Reggiori, barrio 
Daniel Bonetto, zona Sudoeste 
de Monte Maíz. 
Además, se faculta al Inten-

dente Municipal para que firme 
la escritura traslativa de do-
minio a favor de la Asociación 
Bomberos Voluntarios de Mon-
te Maíz, que deberá asumir 
los gastos de escrituración. 
A partir de la aprobación de 
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EL FABRICANTE DE EQUIPOS DE SEGURIDAD LIBUS FIRMÓ 
UN ACUERDO CON BOMBEROS VOLUNTARIOS

◘ El Campo de Entrenamiento de Bomberos Volun-
tarios de Monte Maíz ha dado a conocer recientemente 
una alianza estratégica con la reconocida empresa 
Libus, líder en la fabricación de equipos y elementos 
de protección personal. Este anuncio, realizado a 
través de las redes sociales días antes del fin de se-
mana largo, marca un hito importante en el compro-
miso de ambas entidades para brindar un apoyo 
sólido al personal de emergencia que día a día arries-
gan sus vidas en el cumplimiento de su deber. 
El Campo de Entrenamiento de Bomberos Voluntarios 
de Monte Maíz, ubicado en una de las regiones más 
destacadas del interior del país, es reconocido por su 
excelencia en la formación y preparación de bomberos 
voluntarios. 
Por su parte, Libus se destaca como la principal empresa 
latinoamericana en la fabricación de elementos de pro-
tección personal para la cabeza, así como en la provisión 
de soluciones integrales en áreas de higiene y seguri-
dad. 
Fuente: FM Sintonía 

esta ordenanza, la Asociación 
Bomberos Voluntarios de Mon-
te Maíz será responsable del 
pago de los impuestos, tasas 

y contribuciones relacionadas 
con el terreno donado, así 
como los que puedan surgir 
en el futuro. 
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LIGA BECCAR VARELA

Olimpo y Talleres mandan en sus respectivas 
zonas
Se jugó la cuarta fecha del torneo 

apertura de primera y reserva orga-
nizado por la Liga Beccar Varela, con un 
empate en el Interzonal y una victoria 
de Atenas sobre Argentino. 
Por la Zona I, en Ucacha, Atenas obtuvo 
un excelente resultado al doblegar por 1 a 
0 a Argentino de Monte Maíz. El único 
tanto del encuentro fue anotado por el de-
lantero Nicolás Vidal. 
Por su parte en Laborde, Olimpo dio cuenta 
de Atlético de Pascanas por 2 a 1. Lo 
ganaba la visita con un anotado por Federico 
Depetri de penal. Minutos más tardes la 
igualdad de por intermedio de Enzo Roggio. 
En la segunda parte, Nahuel Vaca pondría 
el definitivo 2 a 1. En el local fue expulsado 
el defensor Cristian Vilarchik. 
En Santa Eufemia, Sportivo Rural cayó 
por 1 a 0 ante el Guillermo Renny. El gol 
fue conquistado por el delantero Joaquín 
Póveda. En este encuentro vio la roja en el 
local Jonathan Oviedo. 
Pasando al interzonal disputado en Etruria, 
Sarmiento y Talleres igualaron 1 a 1. Abrió 
la cuenta para el “Tigre” Raúl Zelaya e 
igualó las cosas para “La Gata”, Gastón 
Vázquez.  

Por la Zona II, Independiente y Recreativo 
desarrollaron un vibrante encuentro donde 
igualaron 3 a 3. Lo ganaba Independiente 
con un gol de Francisco Fusai de penal. 
Rápidamente lo empató el “Lomo” tras un 
remate de larga distancia de Federico Gi-
raudo. Cuando se cerraba la primera parte, 
nuevamente Giraudo (de cabeza) ponía el 

————-—— RESERVA —————— 
ZONA I:  

ATENAS 1 - 3 ARGENTINO 
OLIMPO 1 - 0 ATLÉTICO 

SP. RURAL 3 - 0 G. RENNY 
ZONA II: 

INDEPENDIENTE 0 - 2 RECREATIVO 
LAMBERT 0 - 1 J. NEWBERY 

SARMIENTO (I) 0 - 1 SP. CHAZÓN 
 

INTERZONAL 
SARMIENTO (E) 0 - 0 TALLERES 

tanteador 2 a 1. 
En la segunda parte, de ca-
beza, Germán Salera igua-
laba el marcador. Seguida-
mente Tomás Hernández 
pondría en ventaja a la visita 
y el local empataría por in-
termedio de Santiago Re-
che. 
En Monte Maíz, Jorge New-
bery y Lambert igualaron 1 
a 1. El “Aviador” se puso al 
frente a través de su golea-

dor Nahuel Sánchez mien-
tras que para el “Rojo” mon-
temaicino lo hizo Agustín 
Pascucci. Fue expulsado en 
Newbery, Carlos Aguirre. 
En su estadio, Sarmiento 
de Idiazábal dio cuenta de 
Sportivo Chazón por 1 a 0. 
Valentín Martini fue el en-
cargado de realizar el gol 
mientras que fue expulsado 
en el dueño de casa Román 
Toranza. 
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LIGA BELLVILLENSE - QUINTA FECHA

Argentino de Bell Ville alcanzó la punta del 
campeonato apertura

CENTRAL (B.V.) 3 - 1 BELL (B.V.) 
SAN MARTIN (M.B.) 1 - 1 DEP. LEONES (L) 

LURO Y 30 DE JUNIO 2 - 2 ARGENTINO  
ARGENTINO (B.V.) 1 - 0 SAN CARLOS (N) 
DEFENSORES (S.M.S.) 1 - 0 MATIENZO 

SARMIENTO (L) 3 - 2 COMPLEJO DEP. (J.P.) 
—-—— PROXIMA FECHA ———- 

BELL (B.V.) - SARMIENTO (L) 
COMPLEJO DEP. - DEFENSORES (S.M.S.) 

MATIENZO (M.B.) - ARGENTINO (B.V.) 
SAN CARLOS (N) - LURO Y 30 DE JUNIO 
ARGENTINO (M.J.) - SAN MARTIN (M.B.) 

DEP. LEONES (L) - CENTRAL (B.V.) 

———————- ZONA I ——————— 
UNIÓN (M) 4 - 0 DEF. DE JUVENTUD (J.P.) 

RIVER PLATE 1 - 1 TALLERES (B.V.) 
SP. UNIÓN (O) 1 - 2 HURACÁN (M)RIVER 

PLATE - HURACÁN 
UNIÓN (M) - TALLERES (B.V.) 

TALLERES (B) - DEF. DE JUVENTUD (J.P.) 
———————- ZONA II ——————— 
TIRO FEDERAL 1 - 2 DEFENSORES (S.A.L.) 

PROGRESO (N) 2 - 2 FIRPO (S.M.S.) 
SAN MARTÍN (M.J.) 1 - 0 VILLA ARGENTINA 

PROGRESO (N) - VILLA ARGENTINA 
TIRO FEDERAL - FIRPO (S.M.S.) 

DEPORTIVO ROCA - DEFENSORES (S.A.L.) 
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GANADERÍA

Buenas reservas forrajeras y maíz barato: la recría se 
fortalece dentro del negocio ganadero

ASEGURAN QUE LOS NÚMEROS DEL TRIGO NO CIERRAN

◘ El presidente de Argentrigo le quitó relevancia a la eli-
minación del Fondo Estabilizador y se mostró escéptico 
respecto de la campaña que comienza. 
Las perspectivas para el negocio del trigo muestra nubarrones 

como consecuencia de la suba de los costos operativos y la 
falta de competitividad, pese a que se observa un cambio en 
la politica par el campo. 
Sin embargo advirtió que la campaña: “Nos encuentra con 

costos que se despegaron como el gasoil, los fertilizantes y 
agroquímicos, que están desarbitrados con los granos y con 
los países vecinos, y eso hace que los números no cierren 
en campo propio o alquilado: los números son negativos”. 
Martín Biscaisaque explica que desde la entidad trabajan de 

forma intra cadena para encontrar los puntos que generan 
rispideces para aflojarlos. Pero que igualmente los números 
no dan, “y demás tenemos problemas de competitividad gra-
ves”, consignó en declaraciones al programa El campo hoy, 
que se emite por Cadena 3. 
En este sentido, detalló que el impuesto a la exportación, la 

brecha cambiaria, el dólar agro, los impuestos a las importa-
ciones de agroquímicos, y la proliferación de tasas y regula-
ciones a nivel municipal nos quitan competitividad”.

En plena zafra de terne-
ros, "mejoran las pers-

pectivas para la recría", ase-
gura un informe del Rosgan. 
Por las lluvias, la oferta de 
pasturas sería entre 20% y 
40% superior a lo normal. 
La mala noticia es un nuevo 
retraso en los valores de la 
hacienda. 
a zafra de terneros 2024 co-
menzó con algunos números 
negativos, pero ofrece buenas 
perspectivas para lo que resta 
del año, sobre todo en lo que 
se refiere al eslabón de la re-
cría.  
De acuerdo al mercado ga-
nadero de Rosario (Rosgan), 
entre enero y marzo salieron 
unos 2,3 millones de terneros 
de los campos, versus 2,8 
millones de cabezas del mis-
mo período de 2023. Además, 
las cotizaciones cayeron un 
10% en la comparativa inte-
ranual.  
Datos aportados por el Ser-

vicio Nacional de Sanidad y 
Calidad Agroalimentaria (Se-
nasa) indican que, en enero, 
salieron 509.357 terneros y 
terneras, en febrero 795.159 
y en marzo 980.174 anima-
les. 
El dato a tener en cuenta al 

respecto es que, en el primer 
trimestre del año salieron un 
15,6% de los animales livianos 
en stock al 31 de diciembre, 
contra un 18,4% a igual fecha 
del año pasado. 
En este marco, las cotiza-
ciones de la hacienda liviana 
tampoco acompañan. 
Como se recordará, tras la 
suba que registró el ternero a 
finales del año pasado -previo 
a la devaluación- sus valores 
corrientes no lograron acom-
pañar el ritmo inflacionario. 
De este modo, presenta un 
retraso del 10% contra los 
valores de marzo 2023 y se 
trata del mes más bajo de la 
última década.  
En el corto plazo, este esce-
nario representa una buena 
noticia para los feedloteros, 
porque permite mejorar la re-
lación de compra y venta de 
hacienda. 

Por el momento, los datos 
oficiales marcaron que en los 
corrales de engorde ingresa-
ron hasta el 1° de abril 1,7 
millones de animales, unas 
100.000 cabezas más con 
respecto al stock del mes pre-
vio. 
En el corto plazo, este esce-
nario representa una buena 
noticia para los feedloteros, 
porque permite mejorar la re-
lación de compra y venta de 
hacienda. 
Por el momento, los datos 
oficiales marcaron que en los 
corrales de engorde ingresa-
ron hasta el 1° de abril 1,7 
millones de animales, unas 
100.000 cabezas más con 
respecto al stock del mes pre-
vio. 
En paralelo, el maíz barato 
también animará a los cria-
dores a suplementar con gra-
no, para sumar más kilos. 
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La Bolsa de Rosario apuesta por una buena 
cosecha gruesa y por una rebaja de retenciones
El presidente de la Bolsa 

de Cereales de Rosario 
aseguró que la situación 
de los cultivos de soja y 
de maíz  “es totalmente di-
ferente a los años anterio-
res”, sequía mediante: “Los 
números ya lo están dicien-
do, los rindes de maíz van 
de los 90 quintales hacia 
arriba y en soja, si bien (la 
cosecha) es muy incipiente, 
tenemos datos de que viene 
bien”, dijo Miguel Simioni.    
Simioni detalló que en el 
caso del maíz la producción 
podría alcanzar “a las 50 mi-
llones de toneladas“.  

RETENCIONES 
Simioni abogó además por-
que, a la hora de la comer-
cialización de la cosecha 
gruesa, “se den algunos re-
acomodos en cuanto a me-
didas que debe tomar el Go-
bierno. Esto fue reconocido 
acá por el secretario de Bio-

economía (Fernando Vilella) 
quien habló de políticas erra-
das y regulaciones realmente 
contradictorias para el agro 
y la agroindustria”. 
La referencia del presidente 
de la BCR era a la vigencia 
de los derechos de exporta-
ción  a granos y subproductos 
“que hacen -dijo- que el pro-
ductor no tome todas las de-
cisiones en cuanto a la siem-
bra y a la comercialización”. 
Durante los discursos de pre-
sentación de la Expo que se 
realizará en Arsmtrong entre 
los días 5 y 8 de junio, el se-
cretario Vilella elogió el de-
sempeño del sector agrícola 
“a pesar de las políticas agro-
pecuarias de las últimas dé-
cadas que han sido contrarios 
a crecimiento del sector, con 
estrategias de captura de esa 
posibilidad de generar rique-
za, a partir de instrumentos 
como retenciones, cepos y 

regulaciones que están sien-
do removidos en este mo-
mento”. 
“Ojalá -reforzó el presidente 
de la BCR- que en un tiempo 
muy corto eso desaparezca. 
Definitivamente tendrían que 
desaparecer. Nosotros como 
Bolsa de Comercio siempre 
lo hemos dicho: las retencio-
nes son un impuesto total-
mente distorsivo hacia la pro-
ducción”. 
“Será el gobierno el que eva-
luará si quitarle retenciones 
al trigo, maíz o soja”. 
Y finalizó: “una rebaja, al 
menos, estaría bien. Todo lo 
que sea una menor carga 
impositiva que ayude al po-
tencial del sector viene bien. 
Que la macroeconomía se 
acomode y que la política se 
ordene. Y el campo y la 
agroindustria van a demostrar 
el potencial que tienen para 
crecer”. 
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Monte Maíz sumará un equipo digitalizador 
de imágenes de Rayos X
El Concejo Deliberante 

de Monte Maíz ha apro-
bado la adquisición directa 
de un equipo digitalizador 
de imágenes que podrá ser 
utilizado tanto para aparatos 
de rayos X como para ma-
mógrafos. Esta decisión tie-
ne como objetivo equipar al 
Centro de Salud Municipal 
con tecnología de última ge-
neración que permitirá rea-
lizar diagnósticos rápidos y 
precisos a los pacientes. 
El financiamiento para esta 

adquisición provendrá de fon-
dos provinciales, específica-
mente de un Aporte del Tesoro 
Provincial de carácter no rein-
tegrable. El Estado Provincial 
realizará dos desembolsos por 
un monto total de 2 millones 
de pesos. Además, la Coope-
radora del Hospital ha realizado 
un aporte de 1.5 millones de 
pesos, mientras que el Muni-
cipio contribuirá con el dinero 

restante utilizando fondos pro-
pios. 
Después de solicitar y evaluar 

dos presupuestos, se ha ele-
gido el equipo digitalizador 
FCR PRIMA ™ debido a sus 
prestaciones y especificaciones 
técnicas. Este equipo se des-
taca por su alta velocidad de 
procesamiento, siendo capaz 
de procesar hasta 73 imágenes 
por hora y 40 mamografías en 
1 hora. Además, su diseño li-

viano y compacto permite su 
instalación en espacios limi-
tados, lo que lo hace ideal 
para el Centro de Salud Muni-
cipal. 
Con esta compra, el Municipio 

de Monte Maíz busca mejorar 
la calidad de atención de su 
Centro de Salud, brindando a 
los profesionales médicos he-
rramientas modernas y eficien-
tes para el diagnóstico y tra-
tamiento de los pacientes. 


